
 Herr Roßbach kritisiert den schlechten baulichen Zustand des Kreisverkehrs Mühleip.  
Herr H. Derscheid berichtet, dass der Landesbetrieb gestern die Randelemente vollständig repariert habe. 
 


